"La importancia de la dirección y el liderazgo en mi formación profesional"

Alumno: Williams Jose Luis Cruz



Profesora: Nayeli

UDS

INTRODUCCIÓN

Antes de empezar con el ensayo, le quiero agradecer de ante mano licenciada Nayeli pasar un poco de tiempo conmigo, la conozco desde que mi hermana ingreso a la escuela y gracias a esos sucesos la conozco a usted y le puedo reconocer que es una excelente maestra como también directora.

Atte: Williams Jose Luis Cruz Cruz

¿Cuál es el significado de medicina veterinaria?, La medicina veterinaria es la aplicación de la medicina en los animales no humanos. Se ocupa de la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades, trastornos y lesiones en animales no humanos.

Esa es la respuesta que da internet, pero la MV (Medicina veterinaria) mas allá de tratar enfermedades, tratamos con los problemas de los animales que no cuentan con la capacidad de hablar como nosotros, tratamos con los dueños a nivel psicológico (emocional), para muchos un animal cuenta como miembro de la familia.

y nuestro deber como MV es salvar y darles un bienestar animal a aquellos animales que no lo necesitan.



LA IMPORTANCIA DE LA DIRECCIÓN Y EL LIDERAZGO EN MI FORMACIÓN PROFESIONAL

Subtemas

- Un veterinario tiene que implementar y hacer cumplir su plan de manejo para sus pacientes.
- Un profesional veterinario necesita aprender cómo comunicarse de manera efectiva con sus clientes y resolver sus problemas.
- Un veterinario necesita delegar tareas y responsabilidades de manera efectiva a otros miembros del personal y pacientes animales.

Los estudiantes de veterinaria aprenden mucho sobre terminología médica y anatomía animal durante su formación. También aprenden a observar y analizar el comportamiento animal para tratar a los animales. Posteriormente, los veterinarios trabajan en varios entornos según sus preferencias. Aprender a cuidar animales es una tarea difícil, y los veterinarios deben tener los conocimientos y las habilidades necesarias para realizar su trabajo.

Como nuevo técnico veterinario (Vettech), cada nuevo empleado aprende la terminología médica y la anatomía animal. necesarios para el tratamiento de animales. Además, aprenden a realizar procedimientos médicos, como inyecciones y disecciones, en animales. Además, aprenden a alimentar, limpiar y entrenar animales en cautiverio. Cada nuevo empleado veterinario también aprende cómo reconocer las lesiones de los animales y cómo tratarlas de manera segura. Después de completar con éxito su entrenamiento, el nuevo técnico veterinario tendrá las habilidades necesarias para cuidar a cualquier tipo de animal.

Es difícil describir el desarrollo mental que ocurre a lo largo de la vida de uno como humano adulto, pero aquí está en pocas palabras. Una persona debe alcanzar un cierto nivel de madurez intelectual antes de que pueda manejar su vida de manera efectiva. Esta noción de 'administrar la vida de uno' implica evaluar las elecciones de uno de manera holística y tomar decisiones informadas que reflejen una filosofía de vida sólida. En otras palabras, evaluar las elecciones de uno con respecto a si apoyan armoniosamente los objetivos de la vida de uno y al mismo tiempo mantienen el equilibrio emocional. Una persona que no ha alcanzado este nivel de madurez mental puede tener dificultades para evaluar sus opciones con respecto a estas prioridades y tomar decisiones informadas sobre su vida.

Una parte importante de aprender a cuidar animales implica trabajar con animales en el campo para que pueda comprender mejor las necesidades de las especies animales individuales. Trabajar en diferentes entornos lo ayuda a aprender qué herramientas funcionan mejor para cada situación en particular y lo ayuda a desarrollar confianza en sus habilidades. De esta manera, trabajar en diferentes ambientes brinda una oportunidad para personas con diferentes niveles de experiencia y permite una mayor eficiencia en la prestación de servicios a los clientes.

Aunque es difícil resumir el desarrollo mental que se produce a lo largo de la vida como adulto humano-aquí está en pocas palabras-una persona debe alcanzar un cierto nivel de madurez intelectual antes de que pueda manejar su vida de manera efectiva. Esta noción de 'manejar la vida de uno' implica evaluar las elecciones de uno de manera holística y tomar decisiones informadas que reflejen una filosofía de vida sólida, al igual que un veterinario experto tendría que hacer para cuidar de los animales en el campo.

